



Für ein Kinderlächeln Deutschland e. V. - Pour un Sourire d'Enfant PSE : Gemeinnütziger und mildtätiger eingetragener Verein, unterstützt das Projekt "Pour un Sourire d'Enfant" in Kambodscha

Ausgegeben am 15.4.2015

Medien-Info 4/2015

Kinder in Kambodscha: Raus aus der Armut durch berufliche Bildung!

Der Sakura Verein Saarbrücken e.V. engagiert sich für den Verein „Für ein Kinderlächeln Deutschland e.V.“.

Am Sonntag, 26. April 2015, von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr, lädt der Sakura Verein Saarbrücken e.V. zu einem Frühlingsfest, in der Dudweiler Landstraße 87 a-c, 66123 Saarbrücken herzlich ein. Der Erlös der Veranstaltung wird an den Verein „Für ein Kinderlächeln Deutschland e.V.“ gespendet.

Auf Kambodschas Müllhalden leben immer noch Kinder in Not und Elend. Im April 1995 entdeckte das französische Rentnerehepaar, Christian und Marie-France des Pallières, hunderte von Kindern auf den Müllhalden von Phnom-Penh bei der Suche nach Essbarem und verwertbaren Abfällen. Von der unglaublichen Armut und den extremen Lebensbedingungen der Kinder schockiert, begannen sie mit der Ausgabe von Mahlzeiten und leisteten erste medizinische Versorgung direkt an der Müllkippe. Die Hilfsorganisation „Für ein Kinderlächeln“ die mit einem ständig weiterentwickelten Bildungsangebot Hilfe zur Selbsthilfe leistet, war geboren.

Mittlerweile befinden sich 7000 Kinder in den Ausbildungsprogrammen, täglich werden 9000 Mahlzeiten ausgegeben und 2600 junge Menschen stehen bereits erfolgreich auf eigenen Füßen.

Vereinsmitglieder, die selbst vor Ort waren, stellen die Arbeit des Hilfsprojektes vor und laden zur Diskussion ein. Der Verein „Für ein Kinderlächeln“ ist in Deutschland als gemeinnütziger und mildtätiger Verein eingetragen.

Weitere Infos: www.kinderlaecheln-kambodscha.de